Weihnachtsturnier 2016

Auf Wunsch der SMV der Realschule Schömberg wurde dieses Schuljahr erstmals ein Völkerballturnier vor Beginn der Weihnachtsferien organisiert, zu welchem alle Schülerinnen und Schüler der Realschule und Werkrealschule eingeladen waren.





Insgesamt 21 Mannschaften meldeten sich zum Turnier am Nachmittag des 21. Dezember an. Dafür dass niemand der über 200 Spieler dehydriert oder unterzuckert an den Wettkämpfen teilnehmen musste, sorgte die Klasse 9c zusammen mit Herrn Beller, welche dankenswerterweise alle Zuschauer und Spieler mit Getränken und leckeren, frischgebackenen Waffeln versorgte.





Das Turnier wurde in zwei Altersgruppen ausgetragen und verlief ohne besondere Zwischenfälle. In beiden Turnieren wurde ein Hauptpreis ausgelobt für die Mannschaft, die sich über die gesamte Turnierdauer am engagiertesten und fairsten zeigte und darüber hinaus ihren Schiedsrichteraufgaben vorbildlich nachkam.

Im Turnier der Klassen 5 bis 7 konnte dieser Preis einer Mannschaft aus der Klasse 5a der Realschule verliehen werden; beim Turnier der Klassen 8 bis 10 stach die Mannschaft aus Klasse 10 der Werkrealschule am positivsten hervor.

Ein ganz großes Lob ist der Turnierleitung um Annika Peter, Markus Uttenweiler und Alexander Huber auszusprechen, die hervorragend durchs Turnier führte, die Schiedsrichter instruierte und Ergebnisdienst leistete, so dass sich der Organisator Herr Angele zuweilen recht nutzlos vorkommen durfte.





Die SMV möchte sich auch sehr herzlich bei Maximilian Gemlin und Adrian Schwarz bedanken, welche die Aufgabe der Turnierbeschallung gut und gerne übernommen haben. Vielen Dank auch allen Lehrkräften, die bereitwillig Aufsichtsaufgaben übernommen haben und die zur moralischen Unterstützung ihrer Schüler am Ort des Geschehens waren.

© André Angele mit Bildern von René Wicker